

## RASSEMBLEMENT DES ECOLES FRANCAISES DE KARTING – SALBRIS (31/10)

### L'EFK Salbris lance le bal

Projetée par la Fédération Française du Sport Automobile en début d'année, l'idée d'organiser une manifestation regroupant l'ensemble des Ecoles Françaises de Karting a fait son chemin ! Le premier Rassemblement national des EFK, placée sous le parrainage du Champion du Monde 2009 Arnaud Kozlinski, aura lieu en effet sur le site de l'école de Salbris, le 31 octobre. Soit un mercredi bien sûr, jour des enfants oblige.

20 structures ont à ce jour répondu à l'appel de l'EFK Salbris, de la Commission Régionale de Karting et du Comité Régional de Sport Automobile Centre, unis pour que l'événement impulsé par la FFSA fasse date ! Chaque EFK sera représentée par trois jeunes élèves et au moins un de ses moniteurs titulaires du BPJEPS sport automobile.

Le volet pédagogique marquera le début de la journée du mercredi 31 octobre avec au programme, de 9 heures à 12 heures :

- Une plage sportive composée d'une (petite) **course à pied sous forme de relais** et d'un **quizz de connaissances générales sur le karting** et sa pratique.
- Une séquence à vocation strictement pédagogique durant laquelle les **exercices déclinés dans le Livret du Moniteur** seront mis en application sur la piste, sous la houlette des responsables de l'Auto Sport Academy et des moniteurs présents.
- Une **session de roulage libre** en guise de prise de contact avec la piste de Salbris.

Après la pause déjeuner et la visite du Village des Partenaires durant laquelle la **Protection Civile** permettra à tous d'être initiés aux **gestes de premiers secours**, les jeunes pilotes (rappelons que les EFK sont accessibles dès l'âge de six ans) seront répartis en trois groupes et reprendront à nouveau la piste à partir de 14 heures pour :

- Une **séance chronométrée** de 10 minutes.
- **Deux finales**, également d'une durée de 10 minutes chacune et pendant lesquelles chaque participant concourra pour son EFK, seul un classement général par école étant établi. La FFSA et ses partenaires remettront à chacun une médaille et de nombreux cadeaux souvenirs dont le dernier numéro de la revue **Antoine le Pilote**.

Enfin, pour que la boucle soit bouclée, après les volets dédiés au respect des règles sportives, à la prévention routière et aux gestes à effectuer en cas d'urgence, les jeunes seront sensibilisés à l'**hygiène de vie alimentaire**. L'équipe du **P'tit Toqué**, concepteur et éditeur du jeu éponyme, les conseillera en effet en la matière et surtout leur offrira un goûter équilibré, histoire clôturer la journée savoureusement !